
（２）令和２年度の質問事項について 

会議後に公園係へ確認事項 

Q. ５年に１回程度クローン柏の木の成長の様子を記録してほしい 

 →幹の太さを計測して成長を記録する事は可能である。 

Q．伐採した後の木の中の所が腐食してきているから屋根を付けてほしい（木の

状態が見えるようにして覆ってほしい） 

 →屋根を付けても横から雨、雪が入ってしまう。また、元々腐っていたものの

ため、屋根を付ける予定はない。 

Q．東京芽室会が植栽した５本の剪定をお願いしたい。 

 →剪定する枝にテーピング等で印をつけていただければ、公園係で剪定可能。 

Q．東京芽室会が植栽した５本の他に似たような木が近くに１本あり、全部で６

本あるため東京芽室会の５本がどれかわかるようにしてほしい。 

 →資料６参照 

 

（３）「イタヤカエデの木」について 

昨年度視察を行った上伏古にある個人宅のイタヤカエデの木について５月

17 日に森林組合に依頼をして調査を実施していただき、樹齢は 100 年程度と

いう事であった。市町村指定の文化財登録について確認した所、他の市町村は樹

齢 150 年以上から登録していたため今回は見送る方針で考えています。 

 


